

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 山本眞輔
 幹事 吉田 玄
 会報委員長 池森由幸

No. 21

率先しよう

LEAD THE WAY

2006~2007年度 RI会長 ウィリアム(ビル)B.ボイド

きょうの例会

第1161回 平成18年12月12日(火)

卓話 “CBC50周年に寄せて” 会員 小林 明 君

“数字3が暗示する21世紀” 会員 林 正路 君

先週の記録

第1160回 平成18年12月5日(火)

晴

◆“君が代”

◆“それでこそロータリー”

◆ビジター紹介

1名

◆ゲスト紹介

名古屋第二赤十字病院 副院長 石川 清 様

◆出席報告

会員 59 (56) 名 出席 38名

出席率 67.86 %

前々回 11月21日 (修正出席率) 91.23%

吉田幹事報告

- 1) 本日例会終了後、年次総会を開催いたしますので全会員そのままお残り下さい。
- 2) 次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はお残りください。
- 3) ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますのでお帰りにお持ちください。

山本会長挨拶

師走にはいりなんとなく慌ただしくなってきました。1年が短く感じられるのは歳を取ったせいでしょうか。

本日のビジターは中RCの小笠原^{さとう}暁様です。

ゲストは名古屋第二赤十字病院 副院長 石川 清様で、後ほど講演をして頂きます。どうぞゆっくりとお寛ぎ下さい。

さてわが国では年末になりますとジングルベルが鳴

りツリーやイルミネーションがきらびやかに夜を飾ります。これは宗教行事というより日本人のお祭り好きの一面が表れているのではないかと思います。正月は神社に初詣で、結婚式は教会で、葬式はお寺で、といったパターンは民族の柔軟性、こだわりのなさの表れではないでしょうか。私個人も仏教徒の家に生まれましたが行事に関してはあまりこだわりを持ちません。

日本では仏壇、仏像をお持ちのお宅が多く自分は持っていない目にする機会は多いと思います。私は彫刻家として仏像については大変な興味とこだわりを持っています。自分でも仏像を作りますが今日はその由来について話してみます。

仏像の「人種」は何でしょうか？モデルはなに人と思いませんか？ 学生で調べますとほとんどの学生が「インド人」と答えます。日本人の殆どがおなじ意見でしょう。しかし仏像における造像の特徴を見ますと正解は「ギリシャ人」です。ギリシャ彫刻の様式が時代と共にヨーロッパから中近東そしてアジアにわたりインドで仏教と結びついたものと思われます。カールした髪の特徴、鼻梁の幅の広さ、そのつきかた、手と足の指の特徴、深爪を切ったような手足指の形、などといった「ギリシャ彫刻」の特徴が「仏像」のなかにあります。日本には中国そして朝鮮半島を経由し仏教と共に伝来しました。ガンダーラ彫刻などの石彫が有名ですが日本では石彫のほかに乾漆、木彫が独自の様式として生み出されています。お寺や家庭にある仏像は殆どが木彫です。漆と金箔による造像技法は日本独特の芸術として高い評価をうけています。日本の仏像がヨーロッパやアメリカで人気があるのは日本人の感性が生み出した仏像の中に遠い自分たちの祖先ギリシャを感じているからかもしれません。

ジングルベルを聞きながらヨーロッパ彫刻、ギリシャ彫刻と日本彫刻仏像とのつながりを考えてみました。皆さんはどうお感じでしょうか？

◆講演“大規模災害時に名古屋第二赤十字病院が果たす役割”
名古屋第二赤十字病院 副院長 石川 清 様



最近、国内外で頻発する災害の状況を見ると、寺田虎彦の名言『災害は忘れた頃にやってくる』は、もはや死語と思わせる印象さえある。このような状況の中で、東海・南海・東南海地震は『もし起きればではなく、何時起きるか (Not a matter of if, but when)』というレベルの話と捉えられ、連日のマスコミ報道と相俟って、災害に対する社会の認識は確実に高まりつつある。東海地震は今や決して他人ごとではなく、『われわれは、明日はわが身か?』という危機意識をもって備える状況にある。

災害の権威、米国のPAHO (Pan American Health Organization) によれば、過去の多くの災害の経験から、大地震発生時にはかかりつけ病院は最も頼りになる存在となり、間違いなく多数の傷病者が病院に押し寄せてくるという現実がある。

名古屋第二赤十字病院は、赤十字病院、災害拠点病院、国際医療救援拠点病院、救命救急センター、地域の基幹病院として、大地震発生時に果たすべき役割は非常に大きいものがある。従来より、災害救護活動は、赤十字病院としての当院の使命として捉え、過去の国内外の大災害には多くの救護班を派遣してきた。一方、地域の基幹病院として、2001年7月にオープンした当救命救急センターは、救急・災害時の最後の砦として、救急・災害に対しての万全の装備を備えて設計した。ハード面だけではなく、ソフト面を強化するため、いざというときのために地域の人々から信頼される病院になるべく毎年定期的に災害訓練を実施している。

「1つの社会が、まさかのときのためにどこまで投資

をするかは、その社会の成熟度を評価する尺度である」という言葉がある。名古屋第二赤十字病院は、大規模災害に備え、地域の基幹病院として成熟した病院と言われる存在になるべく努力していきたい。

年次総会

2007～2008年度理事役員

会 長	宮 尾 紘 司
副 会 長	舎 人 経 昭
会 長 エ レ ク ト	久 野 峯 一
幹 事	水 谷 祥 督
S A A	鈴 木 理 之
会 計	小 杉 啓 彰
ク ラ ブ 奉 仕	小 山 雅 弘
親 睦	三 好 親
会 場 運 営 (副 S A A)	足 立 一 郎
職 業 奉 仕	伊 豫 田 博 明
社 会 奉 仕	和 田 正 敏
新 世 代	澤 田 淳 治
国 際 奉 仕	谷 口 優
副 幹 事	萩 原 喜 代 子
直 前 会 長	山 本 眞 輔
直 前 幹 事	吉 田 玄

全会員の挙手により承認されました。

ゴルフ会成績

緑ヶ丘カンツリークラブ 11/30(木)

RANK	NAME	Out	In	G	Hcp	NET
優 勝	林 昭一	47	47	94	22.8	71.2
2 位	澤田 淳治	40	41	81	7.2	73.8
3 位	大川 勝平	43	41	84	8.4	75.6
7 位	林 正路	50	38	88	9.6	78.4
B B	澤田 栄	54	60	114	32.4	81.6

(参加者 10名)

※ 次回2月22日(木) 三好カントリー倶楽部にて開催致しますので奮ってご参加下さい。

◆先週の会報で12月10日会員誕生日宮尾紘司君のお名前を間違えて掲載致しました申し訳ございません。

ニコボックス

浅井 誠寿

日がめっきり短くなりました
「短日」・「日短か」とか申します
短日の身に添ふとふも老いたりな

林 正路

無事17年たちました
結婚記念日祝い

黒野 貞夫

先日の個展には御高覧頂きありが
うございました

油田 弘佑 足立 一郎

萩原喜代子

池森 由幸

伊豫田博明

川端 圭彰

小杉 啓彰

久野 峯一

宮尾 紘司

森 幸一

奥村 彰司

佐野 寛

澤田 淳治

服部 正夫

伊藤 健文

加藤 重雄

川浦 忠

小山 雅弘

松居 敬

三好 親

西川 豊長

大川 勝平

笹野 義

谷口 優

舎人 経昭

山本 眞輔

吉田 玄

冬らしくなって風邪ひかないよ
うに!!

黒須 アイ子

会員誕生日祝い

小林 明

結婚記念日祝い

合計

51,000円

次回例会

平成18年12月15日(金)

年末会員家族懇親会 (午後6時30分)

於：名古屋観光ホテル